

Cantero Cuadrado

El editorial común, un ejemplo alentador

ZARAGOZA, 1 (DÍ6 y Logos).—El arzobispo de Zaragoza, monseñor Cantero Cuadrado, consejero del Reino, declaró en su homilía pronunciada en la conmemoración del patrón de los periodistas que el editorial común publicado por los diarios madrileños el pasado sábado es un ejemplo alentador de unidad ante una situación difícil por la que atraviesa el país.

"Esto denota que la madurez del pueblo se traduce en la madurez de los periódicos, que son auténticas instituciones sociales que viven del público y sirven al público, como servicio a la verdad, con objetividad, sin verdades a medias o verdades negativas, y con libertad. Los periodistas son artífices de la paz, de la convivencia, de la unidad."